

ふじの はなぶさ

藤乃英

令和6年度
3月号
R 7. 3. 15

教育目標
ふるさと平野を愛し、心豊かに
たくましく生きる子供の育成
～力いっぱい 心いっぱい～
大洲市立平野小学校

令和6年度を終えるに当たって

校長 元永 和孝

3月4日（火）にフィールドワーク遠足と6年生ありがとう集会を行いました。「晴れてくれ！」と奇跡を信じて朝を迎えたが、天気予報どおり朝から雨の1日で、午前中は校内でのフィールドワークとなりました。しかし、子供たちはいころっ子グループや6年生が計画してくれた全校遊びなどで楽しく過ごしました。午後には全校児童が屋内運動場に集まり、卒業する15名の6年生に全員で感謝の思いを伝えることができました。5年生の司会進行をする堂々とした姿には、次のリーダーとしての姿勢がしっかりと育っていました。学年ごとにプレゼントや出し物を考え、6年生に「ありがとう」の言葉を一生懸命に伝える姿を見て、子供たちの優しさと思いやりを感じました。下級生の気持ちに応えて感謝の言葉を立派に話す6年生の姿には心に響くものがありました。体育館一杯に広がった笑顔を見て、とても感動を味わうことができた1日になりました。



毎年、この集会が終わると、1年の終わりが近づいてきたなど寂しく感じます。4月8日（月）に、進級した2～6年生との始業式、かわいい1年生を迎えた入学式で始まった今年度の教育活動ですが、3月24日（月）には卒業証書授与式を行い、15名の6年生が平野小学校を巣立っていきます。そして、25日（火）には修了式を行い、今年度の全ての活動が終わりを迎えます。

今年度も、参観日・PTA総会をはじめとする授業参観や球技大会、運動会、学習発表会、校内マラソン大会、人権集会、なわとび大会などを保護者・地域の方々を迎えて実施できましたことに大変感謝しています。特に「ふれあい運動会」では、朝まで降った雨のため延期も考えられましたが、皆様の懸命なグランド整備のおかげで予定通り実施することができました。すばらしいコンディションの中で、子供たちの精一杯の演技を見ていただきました。どうもありがとうございました。

また、ふるさと学習では今年も地域の方々に大変お世話になりました。ひなあられ作り、野菜作り、平野コミュニティセンター見学、米作りや餅つき、交番見学、高齢者との交流学習、味噌作り、地域企業の皆さんにお世話になった見学、炭焼きやうどん作り、地域学習や歴史学習で御指導いただいた皆さん、平野中学校や平野幼稚園の皆さん、その他たくさんの方々に支えられて学習活動を行えたことに大変感謝しております。全員を紹介することはできませんが、これだけ多くの方々に協力していただいて学習活動が成り立っていることを、強く心に留めてまいります。

合わせまして、登下校の見守りをしていただいたり、学校周辺の草刈りなど環境整備に御協力いただいた方々を始め、平野小学校の子供たちのために御支援していただいたすべての皆様の深い御理解と御厚情に、心より感謝いたします。令和7年度も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。本当に、ありがとうございました。

2月18日(火)なわとび大会

今年度最後の参観日は、なわとび大会でした。あや跳びや二重跳びなど自分で種目を決めて、中休みや昼休みなどに練習を重ねてきました。当日は、多くの保護者の皆さんに応援していただき、いこうっ子たちは自己ベストを目指してがんばりました。保護者の皆さん、応援ありがとうございました。

- わたしは、なわとびのしゅもくで、あやとびとかた足とびをえらびました。さいしょに、かた足とびは18回で、いつもよりとべなくてかなしかったです。あやとびは14回で、もっとかなしかったです。つぎのなわとび大会は、もっとがんばります。楽しいなわとび大会になります。2年 菊池 望月
- わたしがなわとび大会で一番がんばったしゅもくは、二じゅうとびです。どうしてかというと、たぶんいいだつからです。回数は、40回です。れんしゅうの時は50回だったので、もっととびたかったです。来年は、二じゅうとびをもっと長くとべるようになりたいです。2年 宇都宮小葉

今日、なわとび大会がありました。さいしょに、わたしは、あやとびに出ました。始めの1分間は、よゆうだったけれど、だんだんつかれてきました。しんどかったけれど、さい後までとべてよかったです。次に、二重とびをしました。1分間引っかかるからずにとべて、109回の最高記録が出て、うれしかったです。とび終わったら、こうさとびの人をおうえんしました。さい後に、じきゅうとびをしました。10分間とべてうれしかったです。来年もがんばりたいです。

3年 谷本 翠月



なわとび大会がありました。私の目標は、「自分の出場する種目で、1個は自己ベストを出す」ことでした。とぶ前はドキドキしました。あやとびでは、自己ベストは出なかったけれど、友達に「たくさんとべてすごいね。」と言ってもらいました。うれしかったです。二重とびは自己ベストがでました。持久とびは、つらかったけれど、10分間とぶことができてうれしかったです。来年は、さらに自己ベストを更新できるようにがんばりたいです。

4年 木村 心陽

かた足とびは、練習の時は450回だったのに自己ベストを更新することができませんでした。二重とびは、52回とぶことができて、自己ベストを更新しました。うれしかったです。来年もがんばりたいです。

4年 堀井 友哉

- ぼくがエントリーしたのは、あやとびと交差とびです。いつもとは違う雰囲気で、家のの人や地域の人を見ていて緊張しました。あやとびでは、144回と、最高記録が出せたので、自分でも満足しています。持久とびでは、3分40秒という記録に、もっとがんばれたような気がして悔しい気持ちもありましたが、全力で取り組んだのでよかったです。来年も両親にがんばっている姿を見せたいと思いました。
- 5年 田岡 昂
- わたしは、はやぶさ、あやとび、持久とびの三種目に出了しました。私はあやとびが得意なので、自己ベストが出てとてもうれしかったです。はやぶさでも、90回以上とぶことができました。持久とびでは、思ったほどとべなかったので、6年生では、15分以上とび続けることができるようにがんばりたいと思いました。
- 5年 松原 心愛



ワクワク、ドキドキ。実は少し楽しみにしていたなわとび大会。今回の目標は、交差跳びで1位を取ることでした。少し不安もありました。そんなときは、自分の中で「いいことだけ、いいことだけ思い出せ」という曲を流して、勢いで跳びました。気付いたら残っているのが一人だけになっていて、心がウハウハでした。終わると足の疲れもありました。記録は121回。少し1位となるには少ないかなと思いましたが、結果を待ちました。残念ながら2位でしたが、がんばれたのでよかったです。

6年 藤岡 優香

2月20日(木)クラブ活動で学んだこと

今年度最後のクラブ活動でした。インドアクラブとアウトドアクラブに分かれて活動してきましたが、6年生にとっては小学校最後のクラブ活動もありました。今回も6年生が中心となって、フルーツバスケットをしたりドッジボールをしたり、みんなとてもいい笑顔でした。





4年生から6年生まで私はずっとアウトクラブに所属していました。そして今年はクラブ長になりました。クラブ長になったからには、今まで以上にがんばろうと私の中で燃えるものがありました。クラブ活動では、トラブルもあったけれど、そのトラブルを通してどうやってトラブルを解決するかみんなと学ぶことができました。この学びを次の4、5、6年生もいかしてほしいなと思います。4~6年生のみんなとてもうれしそうに活動をしていて私もうれしくなりました。今後もこのアウトドアクラブが笑顔たくさんのクラブであることを期待しています。3年間ありがとうございました。 6年 斎藤 瑞子

3月5日(火)遠足・6年生ありがとう集会

あいにくの雨天のため、午前中は校内でのフィールドワークとなりましたが、6年生を中心とした縦割り班で活動し、楽しく過ごしました。午後からの6年生ありがとう集会では、5年生が中心となって企画・運営に携わり、6年生に感謝の気持ちを伝えようと頑張りました。



・フィールドワークえんそくで、かくれんぼやドッジボールがたのしかったです。おべんとうもおいしかったです。おべんとうのまえに、はんのみんなでジャンケンタワーをしてあそびました。またらいねんは、ちがうあそびをたのしみたいです。 1年 木村 心玲



・えんそくでは、かくれんぼ大ないと、ドッジボール大かいをしました。とてものしかったです。はんのみんなでおべんとうもたべました。ママがつくってくれたおべんとうが、とてもおいしかったです。6年生がそつぎようするのがさびしいけれど、さいごにたのしいおもい出がてきて、うれしかったです。 1年 木村 紗良

・えんそくがありました。雨だったので、たいいくかんでドッジボールがてきて、たのしかったです。おべんとうをみんなでたべたのも、たのしかったです。ありがとうございます。もうじゅうがりゲームができて、たのしかったです。 1年 山川 侑馬

・3月4日は、フィールドワーク遠足でした。いろいろな国を全部行った後、かくれんぼをしました。ぼくは、かくれるがわで、家てい科室のれいぞうこの後ろにかくれました。みんながいすを高くして、見つかりにくくしてくれました。うれしかったけれど、見つかっていきました。6年生に、「ゆうとくんがここにいるなら、こうすけくんもぜったい近くにいるじゃん。こうすけくんは、どこにいるの。」と聞かれました。 2年 筒井 優斗

・まず、しば先生のクイズに行きました。ここは、言葉の国でした。はんのみんなでしりとりをしていくルールでした。そのあと、かくれんぼをしました。すぐに見つかりました。ドッジボールもして、一人だけ当てることができました。その後、べん当を食べました。おいしかったです。おやつは、ハイチュウを持ってきました。今の6年生とさいごのフィールドワーク遠足でした。 2年 星野 晃斗

今日は、フィールドワーク遠足・ありがとう集会がありました。フィールドワーク遠足では、みんなで協力して問題をとくのが楽しかったです。お弁当もおいしかったので、みんなのいい思い出になりました。ありがとう集会の3年生の出し物は、カーテンの間に物を投げて、投げた物は何かを当てる問題でした。わたしは、投げるたんうだったのでも、言葉は少なかったけれど、楽しかったです。6年生が、いっぱい手をあげて、答えてくれたのでうれしかったです。 3年 菊池 芽月

・ぼくは、「ありがとう集会」で、全校ゲームを担当しました。説明は緊張したけれど、みんなで盛り上がったので、今までの努力が実ったうれしく思いました。 5年 田岡 隼

・ぼくは、「ありがとう集会」では、司会を担当しました。時間内に終わって良かったです。でも、臨機応変に動けなかった部分もあったので、来年度は先に気付いて動けるようになりたいです。 5年 牧野 友終

・「ありがとう集会」では、司会やCD操作など、初めての仕事がうまくできるか不安でしたが、6年生に思いを伝えることができたと思います。来年は最高学年として、リーダーシップを忘れずがんばりたいです。 5年 阿部 結愛



私たちのために、準備なども大変だったと思いますが、色々な出し物をしてくださいありがとうございました。出し物にも工夫が凝らされていて、また、それぞれ学年ごとにオリジナリティがあって、とても楽しかったです。平野小学校のいいところは、みんな元気いっぱい、笑い声が絶えないところです。私たちが卒業したあとも、皆さんの方で平野小学校を盛り上げて、どんどん笑顔を増やしていってください。 6年 長穂 陽菜

